

Phönix SonnenStrom AG bereits zum zweiten Mal als „Bayerns Best 50“ geehrt

- **Bayerischer Wirtschaftsminister Erwin Huber verleiht Auszeichnung**

Phönix SonnenStrom AG
Hirschbergstraße 8
D-85254 Sulzemoos

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Andrea Zepf
Tel. +49 (0)8135 938 - 313
Fax +49 (0)8135 938 - 399
Zepf@SonnenStromAG.de
www.SonnenStromAG.de;

Sulzemoos, 29.06.2006 / Die Phönix SonnenStrom AG hat am gestrigen Mittwoch Abend vom Bayerischen Wirtschaftsminister Erwin Huber in der Residenz in München die Auszeichnung „Bayerns Best 50“ erhalten. Das Unternehmen wurde damit nach 2005 bereits zum zweiten Mal mit diesem Titel ausgezeichnet.

Die Auszeichnung „Bayerns Best 50“ wurde zum fünften Mal in Folge vergeben und damit die 50 dynamischsten Unternehmen in Bayern der Öffentlichkeit vorgestellt. Wirtschaftsminister Huber ehrte mit dieser Auszeichnung Betriebe, die sich in den vergangenen Jahren als besonders wachstumsstark erwiesen haben und Umsatz und Zahl der Mitarbeiter überdurchschnittlich steigern konnten. Diese Ehrung soll Zeichen setzen und zugleich Existenzgründer und den Mittelstand in Bayern ermutigen.

Die in Sulzemoos im Landkreis Dachau ansässige Phönix SonnenStrom AG wurde im Jahr 1999 gegründet und konnte im vergangenen Geschäftsjahr mit über 70 Mitarbeitern bereits einen Umsatz von 111 Mio. Euro erwirtschaften. Seit 2006 richtet sich das Unternehmen zunehmend internationaler aus. Es hat sich mit an einem italienischen Solarunternehmen in Rom beteiligt, sowie im Mai diesen Jahres eine Tochtergesellschaft im zukunftssträchtigen Solarmarkt Spanien gegründet.

1.219 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Nachdruck frei; ein Belegexemplar wird freundlichst erbeten.

Über die Phönix SonnenStrom AG

Die Phönix SonnenStrom AG mit Sitz in Sulzemoos bei München ist ein führendes Systemhaus der deutschen und europäischen Photovoltaikbranche. Die Gesellschaft plant, baut und betreibt Photovoltaik-Großkraftwerke und ist Fachgroßhändler für SonnenStrom Komplettanlagen, Solarmodule und Zubehör. Im Rahmen ihrer Internationalisierungsstrategie hat sich die Gesellschaft im Januar 2006 an einem Solarunternehmen in Italien beteiligt und im April 2006 die spanische Tochtergesellschaft Phoenix Energía Solar gegründet. Im Jahr 2005 wurde die Phönix SonnenStrom AG als wachstumsstarkes Unternehmen als „Bayerns Best 50“ und „Europe’s 500“ ausgezeichnet. Im Mai 2006 erhielt die Gesellschaft den Bayerischen Gründerpreis in der Kategorie „Visionär“, im Juni 2006 wurde sie wieder als „Bayerns Best 50“ ausgezeichnet. Die Aktien der Phönix SonnenStrom AG (ISIN DE000A0BVU93) werden im amtlichen Markt/Prime Standard an der Frankfurter Wertpapierbörse gehandelt.

Ihre Ansprechpartnerin

Andrea Zepf
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel. +49 (0)8135 938 - 313
Fax +49 (0)8135 938 - 399
Zepf@SonnenStromAG.de

Phönix SonnenStrom AG
Hirschbergstraße 8
D-85254 Sulzemoos
www.SonnenStromAG.de